

Jumat Curhat, Polsek Sukadana Polres Ciamis Ngobrol Bareng BPD Sukadana Soal Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.JOURNALIST.ID

Jul 19, 2024 - 13:54



CIAMIS ~ Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan Jumat Curhat bersama Ketua dan Anggota Badan Pemusyawaratan Desa (BPD) Sukadana. Silaturahmi ini berlangsung hangat di Kantor BPD Sukadana, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (19/7/2024). Kegiatan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat. Kapolsek yang didampingi oleh anggota juga turut berkoordinasi dengan BPD Sukadana. Kapolres Ciamis Polda Jabar

AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Dayat Hidayat mengatakan, Jumat Curhat ini dilaksanakan sebagai sarana mendengarkan keluhan dan masukan masyarakat terkait kamtibmas. Ini bertujuan untuk memberikan ruang dan waktu Polri maupun masyarakat agar saling dekat dan terciptanya sinergitas bersama guna menjaga kondusifitas wilayah. "Jumat curhat ini, Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menerima masukan serta saran masyarakat terkait kamtibmas. Salah satunya tentang antisipasi orang tidak dikenal yang menawarkan barang. Dimana warga diminta agar berhati-hati dan melaporkan kalau itu mencurigakan," kata Ipda Dayat Hidayat. Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya mengajak agar dalam situasi saat ini jelang Pilkada Serentak Tahun 2024, untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan dilingkungan masyarakat. Hati-hati dan bijak dalam penggunaan medsos baik itu FB, IG, tiktok, Snack video dan lain-lain karena banyak informasi yang bersifat hoax, hindari main hakim sendiri. "Kepada para Kades dan tomas, toga, toda senantiasa menjadi penggerak dalam menjaga kearipan lokal, menjaga soliditas, kebersamaan dan persatuan dan kesatuan antara warga dalam menyikapi perkembangan situasi. Baik daerah maupun nasional serta menjadi polisi bagi diri pribadi dan lingkungan agar sehingga tetap terjaga kondusifitas wilayah Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar," kata dia. Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar mengajak masyarakat ikut serta menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif. Salah satunya yakni untuk terus membangkitkan rasa tanggung jawab kegiatan ronda, dikarenakan kegiatan tersebut banyak manfaatnya dalam rangka harkamtibmas, akan tetapi setelah cek saat patroli masih banyak pos ronda kosong. Ciamia, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.